
Herr Hahn informiert darüber, dass er sich in der Sache befangen fühlt und nimmt nicht an der 

Vorberatung und Abstimmung zu dieser Vorlage teil (in der digitalen Sitzung wurde er aus 

diesem Grunde in die „Lobby“ verschoben). 

 

Herr Voigt äußert sich zu einem fehlenden Konzept, in dem berücksichtigt werden könnte, wie 

die Stadtbücherei Mehreinnahmen generieren kann. 

 

Herr Grassau regt an, dass die Verwaltung die Einnahme- und Ausgabesituation prüfen und 

anschließend dem Ausschuss ein Ergebnis vorlegen sollte. 

Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 

 

Weitere Fragen von Herrn Kluckhuhn in Bezug auf eine Bürgerbeteiligung werden von Herrn 

Thies beantwortet. 


